

10 novembre Journée Mondiale de la science au service de la paix et du développement

Les représentants des communautés scientifiques à travers le monde animent de nombreuses manifestations et discussions à l'occasion de la célébration de la Journée mondiale de la science au service de la paix et du développement.

Décidée par la Conférence générale de l'UNESCO à sa 31e session, la Journée mondiale de la science au service de la paix et du développement est un événement annuel célébré pour rappeler l'engagement pris à Budapest à l'occasion de la Conférence mondiale sur la science, organisée par l'UNESCO en coopération avec l'ICSU en 1999. La Journée a pour objectif de sensibiliser l'opinion publique à l'importance de la science et de combler le fossé entre la science et la société.

Un site à visiter : evenemonde.info